

Afin d'adapter son programme des ONG aux nouveaux besoins des pays en développement, l'ACDI y a ajouté une dimension nouvelle en 1974-1975: un secteur appelé à fournir des fonds pour les projets et les activités de développement parrainés par les ONG internationales. Bon nombre d'entre elles jouent un rôle de premier plan dans la mobilisation des ressources de plusieurs pays, pour réaliser des projets dans des pays en développement qui préfèrent l'aide multilatérale ou qui ne reçoivent pas l'aide d'ONG canadiennes. Ces organismes rendent aussi de précieux services à de nombreuses ONG canadiennes et entretiennent souvent des relations avec des ONG des pays en développement qui n'ont pas de contrepartie au Canada. Ce programme crée un nouveau moyen d'acheminer une aide qui réponde le mieux possible à des besoins réels.